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Jaguariúna inaugura 
quadras públicas de 

Beach tênis 

Prefeito Davi Neto, vice Valdir Parisi 
e vereadores tomam posse em 

Jaguariúna

Na quarta-feira, 1º de 
janeiro de 2025, o Teatro 
Municipal Dona Zenaide, 
em Jaguariúna, foi palco 
da cerimônia de posse do 

prefeito Davi Neto (PP), do 
vice-prefeito Valdir Parisi, 
e dos 13 vereadores eleitos 
para a legislatura (2025-
2028).

A cerimônia marcou o in-
ício de um novo ciclo admin-
istrativo para Jaguariúna, 
com a promessa de trabalho 
e dedicação à cidade.
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Após 
cerimônia 
de posse, 
vereador 

Rodriguinho 
é eleito 

presidente 
da Câmara 

Municipal de 
Jaguariúna
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A Câmara Municipal de 
Jaguariúna aprovou, 
por unanimidade, no 
primeiro dia do ano, o 
projeto de criação do 
Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Ja-
guariúna (Saeja). A ini-
ciativa, proposta pelo 

prefeito eleito Davi 
Neto, marca o primei-
ro ato do novo gover-
no municipal aprovado 
pelo poder legislativo. 
Com 12 votos favorá-
veis, a proposta é vista 
como um marco no en-
frentamento da falta de 

água crônica que afeta 
diversas regiões da ci-
dade nos últimos anos.
Durante a campanha 
eleitoral, a solução dos 
problemas no abasteci-
mento de água foi uma 
das principais pautas 
defendidas pelo ago-

ra prefeito Davi Neto. 
Davi explicou que o 
Saeja será responsável 
pela gestão e operação 
dos serviços de água e 
saneamento básico no 
município, com foco 
em modernizar o sis-
tema e atender as de-

mandas da cidade em 
expansão. A aprova-
ção unânime, segun-
do Davi, demonstra a 
sintonia do Legislati-
vo com as expectati-
vas da população e a 
prioridade que o tema 
representa. De acordo 

com ele, o novo órgão 
fará os investimentos 
necessários em infra-
estrutura e tecnologia 
para aumentar a efici-
ência e promover a me-
lhoria de todo o siste-
ma de água e esgoto da 
cidade. 

Prefeito de Jaguariúna inicia mandato com aprovação 
unânime da criação do Serviço Autônomo de Água e Esgoto

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou no do-
mingo, dia 29 de dezem-
bro, o Lake Beach, um 
conjunto de seis quadras 
de beach tênis no Parque 
dos Lagos, ao lado do 
Parcão. Trata-se de mais 
um espaço público de 

lazer e prática esportiva 
para a população jaguar-
iunense. A inauguração 
contou com a presença 
do prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, que tam-
bém participou de uma 
partida de exibição de 
beach tênis. 

O vereador Rodri-
go Reis de Souza, o 
Rodriguinho (PP), foi 
eleito o novo presidente 
da Câmara Municipal de 
Jaguariúna. O parlam-
entar mais votado nas 
eleições de outubro, com 
1047 votos, encabeçou a 
chapa única, eleita por 
unanimidade. 

Prefeito, vice 
e vereadores 

são 
empossados 
na Câmara 

Municipal de 
Santo Antônio 

de Posse

Novo prefeito de Jaguariúna visita 
Hospital Municipal e UPA logo após a 

cerimônia de Posse 

Davi Neto suspende 
emissão de alvarás 

e licenças para 
novos loteamentos e 

condomínios 
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Na tarde desta 
quarta-feira, dia 1º 
de janeiro, logo após 
a cerimônia de posse, 
o novo prefeito de Ja-

guariúna, Davi Neto, 
realizou uma visita 
ao Hospital Munici-
pal Walter Ferrari e 
à Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA). 
Acompanhado pela 
secretária de Saúde, 
Maria da Conceição de 
Oliveira Camilo.

O prefeito de Jag-
uariúna, Davi Neto, sus-
pendeu por seis meses a 
emissão de certidões de 
viabilidade e de diretrizes, 
aprovações, memoriais, 

licenças e alvarás para 
novos loteamentos, con-
domínios, vilas urbanas, 
conjuntos habitacionais 
e residências multifam-
iliares.

Com uma grande par-
ticipação da população 
presente no Plenário, a 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
realizou, na manhã desta 
quarta-feira, primeiro 
dia de 2025, a sessão so-
lene de posse do prefeito 
Ricardo Cortez (MDB), 
do vice-prefeito Antonio 
Carlos Cavalaro – Preto 
Eventos (PP).
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Alguém escreveu que é 
preciso seguir acreditando 
que algo bom nos espera 
ali na frente, pois a espe-
rança é o mapa de quem 
não desistiu de continuar. 
Junte-se a isto a reverên-
cia a Deus de infinito amor 
por nós. Pois a mesma é 
princípio de sabedoria e 
nós queremos  amar a ver-
dadeira sabedoria, porque 
ela é clarão de luz eterna e 
espelho da majestade de 
Deus. 1º de janeiro é dia 
da Paz, da Confraterniza-
ção Universal. Dia memo-
rável para as cidades onde 
tomam posse as novas ad-
ministrações municipais. 
Dia de Posse do novo Exe-
cutivo Municipal e dos Ve-
readores, Posse de novos 
cidadãos nas Secretarias 
Municipais. Dia de Jura-
mento em solenidade so-
lene no Teatro Municipal 
Dona Zenaide, diante de 
seus esperançosos eleito-
res que os elegeram, isto 
é o POVO que constitui o 
corpo de uma cidade, num 
dia em que se registra pre-
ciosa página da História, 
que é a alma da cidade.  

Na abertura da referi-
da sessão foi gratificante 
ouvir a oração em que Sa-
lomão pede a Deus “Sa-
bedoria” para conduzir o 
seu Povo. O dirigente de 
um Povo, Salomão, pediu 
Sabedoria para governar 
e o Senhor lhe concedeu 
tudo o mais por acrésci-
mo. A Casa da Memória 
Padre Antônio Joaquim 
Gomes, deseja a todos 
profícua ação em benefí-
cio do Povo e da Cidade.  
É o princípio fundamen-
tal da Democracia onde se 
constitui um governo que 
administre para o Povo, 
pelo Povo, com o Povo. O 
zelo exclusivo do Execu-
tivo e do Legislativo para 
que alcancem êxito exige 
trabalho em equipe, atitu-
de de coletivismo, sentar 
junto, dialogar, olhar nos 
olhos, democraticamente, 
ouvindo a todos. A Desi-
derata, inscrição latina, 
encontrada na Catedral de 
Saint Paul, final do século 
XVI, incentiva que apren-
damos a “ouvir a todos, 
até mesmo os obtusos e ig-
norantes, porque eles têm 
sempre algo a dizer”. 

Saber ouvir é uma 
ARTE: ouvir com alma, 
inteligência e coração. Os 
clérigos, os pastores, inter-
cessores ficam em oração, 
em adoração, em silêncio. 
Momento sublime de me-
ditação em que se recebe 
Sabedoria, em que se ouve 
com o coração. Urge ana-
lisar as diversas posições 
que se somam em uma 
maioria, democratica-
mente, pois elas nos levam 
a um consenso. Nossos 
Pais ensinaram-nos que a 
luz de Deus chegaria onde 
houvesse  união, oração, 
fraternidade e liberdade.  
A perfeição está apenas 
em Deus!  Nós, huma-
nos, somos imperfeitos e 
limitados. É só no coleti-
vo, dialogando democra-

ticamente, procurando 
um denominador comum 
é que poderemos nos 
aproximar da Verdade. 
Nenhuma decisão obsti-
nada, solidária, autocrata 
pode estar com a Verdade. 
Compete a cada um, antes 
de pôr suas decisões à pro-
va, desconfiar delas, duvi-
dar delas, colocá-las em 
debate, analisando pontos 
positivos e negativos, bus-
car Sabedoria, procurar o 
consenso. 

Há uma máxima lati-
na que diz: -“Vox populi, 
Vox Dei” Se ouvirmos o 
Povo, estaremos ouvindo 
a voz de Deus. O poder é 
muito perigoso, pode ilu-
dir os governantes, tor-
ná-los presunçosos, fazer 
com que eles se julguem 
“sozinhos” os donos da 
verdade. Urge lembrar-se 
de que o Poder é transitó-
rio. Se uma Administra-
ção não se fizer em favor 
do Povo, em benefício 
do Povo e da Cidade, ela 
estará fadada à decadên-
cia. Sempre será preciso 
discernir os interesses 
pessoais que podem cons-
purcar a legitimidade de 
uma decisão. Será preciso 
enxotá-los, porque são ar-
tes do maligno! Às vezes 
assalta-nos uma sugestão 
às atuais instituições de 
poder: Executivo e Legis-
lativo. Que tivessem para 
auxiliá-los um Conselho 
de Anciãos. Formado por 

pessoas idosas sábias e 
experientes, não remune-
radas que fossem sempre 
ouvidas antes de qualquer 
decisão e votação. 

Seria um respeito mui-
to grande para com a cida-
de e população e eximiria 
Executivo e Câmara de 
eventuais decisões não 
bem-vindas ao Povo e à 
cidade.   A Casa da Memó-
ria quer levar esta reflexão 
a todos os que tomaram 
posse neste Dia de Con-
fraternização Universal. A 
missão é grande e nobre. 
Elegeu-se o nono Prefeito 
com seu Vice. Ambos ini-
ciam a 18ª Administração 
Municipal 2025-2028. 
Oito Vereadores novos 
somar-se-ão a cinco vere-
adores reeleitos compon-
do um novo grupo dos 13 
legisladores.  Tudo con-
corre para que haja êxito 
pelo valor das substan-
ciais palavras ouvidas dos 
oradores em tão brilhante 
sessão. Pontos altos além 
do juramento público e 
das oratórias, foi a trans-
missão do cargo maior em 
que o novo Prefeito, Davi 
Hilário Neto, recebe do 
Prefeito anterior, Gusta-
vo Reis, o Crucifixo, para 
entronizar o Cristo em sua 
nova sala.  

E uma criança, filho do 
Prefeito, vai levar-lhe a 
bandeira de Jaguariúna. 
Sessão solene abrilhan-
tada pelo músico Raôni 
Fraga por seleção de mú-
sicas compartilhadas pelo 
auditório. Com sua Arte 
trouxe a saudade de seus 
Pais: cantora Marilena e 
Maestro Antônio Fraga. 
Foi manhã alegre, festiva, 
plena de esperança e de 
votos de sucesso para a 
Prefeitura e Câmara Mu-
nicipal. Manhã digna de 
um 1º de janeiro. Feliz ano 
Novo! Jaguariúna e seu 
Povo merecem!

Tomaz de Aquino Pi-
res.

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

HOJE É UM NOVO DIA DE UM 
NOVO TEMPO QUE COMEÇOU! 

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

ediTora JJ  lTda 
 cNPJ 01.611.958/0001-81

HINOS
Com um hino posso louvar

o nosso Deus, o Criador.
O hino levanta o ânimo
do fraco e do desertor.

O hino tocado ou cantado
é bom de qualquer maneira.
Me chama muito a atenção

nosso Hino da Bandeira.

O soldado canta no quartel.
A mulher, lá na cozinha.
Fortalece o amor à pátria
com o Hino da Marinha.

Os hinos têm seus efeitos
com beleza sem igual.

Para emocionar a nação,
toque o Hino Nacional.

Eleve-se a Deus, cantando um hino em seu 
louvor.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro A luz 
de Jesus, volume 5 da coleção Mensagens de 
fé (editoraoartifice.com.br), em homenagem 
ao Dia do Hino Nacional, que se comemora 
em 13 de abril. Todos os livros do autor são 

filantrópicos.

Com a chegada do 
verão, as altas tem-
peraturas não afetam 
apenas a nós, mas 
também aos nossos 
Pets Amados. Essa 
estação traz desafios 
específicos para a 
saúde e o bem-estar 
deles, especialmente 
quando o calor inten-
so pode interferir no 
apetite e nos hábitos 
alimentares. Para 
garantir que seu pet 
passe por essa época 
com saúde, é essen-
cial fazer ajustes na 
alimentação e no dia 
a dia.

No calor, o me-
tabolismo dos pets 
pode desacelerar, fa-
zendo com que eles 
demonstrem menos 
interesse pela comi-
da, especialmente se 
ela for oferecida em 
horários muito quen-
tes do dia. Por isso, é 
importante ajustar os 
horários das refeições 
para os períodos mais 
frescos, como o início 
da manhã ou o final 
da tarde. Essa prática 
vale tanto para pets 
que consomem ração 
quanto para aque-
les que seguem uma 
dieta de Alimentação 
Natural. Além disso, 

para quem oferece 
Alimentação Natural, 
é fundamental redo-
brar os cuidados com 
o armazenamento e 
preparo dos alimen-
tos, evitando proble-
mas como a prolife-
ração de bactérias.

Outro ponto es-
sencial é garantir que 
seu pet esteja sem-
pre bem hidratado. 
A água fresca e limpa 
deve estar disponível 
o tempo todo, espe-
cialmente durante os 
dias mais quentes. 
Troque a água fre-
quentemente para 
mantê-la atrativa e, 
para incentivar os 
pets que bebem pou-
ca água, você pode 
usar fontes ou adi-
cionar cubos de gelo, 
tornando o momen-
to mais divertido e 
refrescante. Isso é 
especialmente im-
portante para os pets 
que se alimentam de 
ração, já que a hidra-
tação depende exclu-
sivamente da inges-
tão de água.

Além disso, o verão 
é uma ótima oportu-
nidade para reavaliar 
a dieta do seu animal. 
Seja com uma ração 
de boa qualidade ou 

uma Alimentação 
Natural balanceada, 
é fundamental que a 
dieta esteja adequada 
à idade, ao nível de 
atividade e às condi-
ções de saúde do ani-
mal. O acompanha-
mento veterinário é 
essencial para ajustar 
a alimentação às ne-
cessidades específi-
cas do seu pet, garan-
tindo que ele receba 
todos os nutrientes 
necessários para uma 
vida saudável e cheia 
de energia.

A alimentação 
também pode ser 
complementada com 
frutas seguras e re-
frescantes para cães 
e gatos, como me-
lancia, melão e maçã 
(sempre sem semen-
tes). Essas frutas 
ajudam na hidrata-
ção e são bem acei-
tas pela maioria dos 
pets, mas lembre-se 
de oferecê-las em pe-
quenas quantidades 
e com moderação. No 
entanto, alimentos 
tóxicos como uvas, 
carambola, abacate e 
temperos devem ser 
evitados a todo custo, 
pois podem causar 
sérios problemas de 
saúde.

VERÃO E ALIMENTAÇÃO: 
AJUSTES NECESSÁRIOS 
PARA A ESTAÇÃO MAIS 

QUENTE
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

APROVAÇÃO:

 A iniciativa, proposta pelo prefeito eleito Davi Neto, marca o primeiro ato do novo governo municipal 

A Câmara Municipal 
de Jaguariúna aprovou, 
por unanimidade, no 
primeiro dia do ano, o 
projeto de criação do 

Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Jag-
uariúna (Saeja).

A iniciativa, propos-
ta pelo prefeito eleito 

Davi Neto, marca o pri-
meiro ato do novo gov-
erno municipal aprova-
do pelo poder legisla-
tivo.

Com 12 votos fa-
voráveis, a proposta é 
vista como um marco no 
enfrentamento da falta 
de água crônica que 
afeta diversas regiões 
da cidade nos últimos 
anos.

Durante a campanha 
eleitoral, a solução dos 
problemas no abasteci-
mento de água foi uma 
das principais pautas 
defendidas pelo agora 
prefeito Davi Neto.

“A criação do Saeja 
é o primeiro passo para 

melhorar o fornecimen-
to de água em todas as 
regiões da nossa cidade. 
Este projeto reflete o 
compromisso do nosso 
governo em priorizar as 
ações mais importantes 
e apresentar soluções 
práticas e eficientes que 
garantam o bem-estar 
e a qualidade de vida 
da nossa população”, 
destacou o prefeito.

Davi explicou que o 
Saeja será responsável 
pela gestão e operação 
dos serviços de água e 
saneamento básico no 
município, com foco em 
modernizar o sistema e 
atender as demandas da 
cidade em expansão.

A aprovação  un-
ânime, segundo Davi, 
demonstra a sintonia 
do Legislativo com as 
expectativas da popu-
lação e a prioridade que 
o tema representa.

De acordo com ele, 
o novo órgão fará os in-
vestimentos necessários 
em infraestrutura e tec-
nologia para aumentar 
a eficiência e promover 
a melhoria de todo o 
sistema de água e esgoto 
da cidade.

“Investir em sanea-
mento básico é valori-
zar a vida. Agradeço o 
empenho e a dedicação 
dos vereadores para 
a devida apreciação e 

aprovação já no pri-
meiro dia do ano de um 
projeto tão importante 
para a nossa cidade”.

Davi destacou ain-
da que o novo gover-
no municipal irá agir 
com transparência e 
diálogo contínuos com 
a população ao longo 
de todo esse proces-
so que tem, segundo 
ele, o objetivo maior 
de fazer os investimen-
tos necessários para a 
melhoria do sistema de 
captação, tratamento e 
distribuição da água em 
toda a cidade, além tam-
bém de promover maior 
eficiência nas ações no 
tratamento de esgoto.

Davi Neto inicia mandato com aprovação 
unânime da criação do Serviço Autônomo de 

Água e Esgoto

Região Metropolitana de Campinas registra 
47.893 admissões em novembro, segundo 

Caged
Da Redação

O mercado de tra-
balho formal na região 
metropolitana de Campi-
nas fechou o mês de no-
vembro com 47.893 ad-
missões, de acordo com o 
Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 
(CAGED), divulgado pelo 
Ministério do Trabalho. 
No período, a região reg-
istrou 46.597 demissões.

Campinas se destacou 
como o município que mais 
contratou, com 19.912 ad-
missões na região. Indaia-
tuba teve um desempen-
ho expressivo, com 4.118 
contratações, seguido por 
Americana, que registrou 
3.494 admissões.

No saldo de empregos, 
Campinas também lider-
ou, com a criação de 1.524 

novas vagas formais.
O setor de serviços 

foi o principal motor da 
geração de empregos na 
região, com 24.123 admis-
sões no período.

O perfil  dos tra-
balhadores admitidos 
mostra que as contratações 
foram predominante-
mente de homens, que 
representaram 56,37% dos 
novos empregos (26.266), 
enquanto as mulheres fic-
aram com 45,16% (21.627). 
Em relação à escolaridade, 
a maioria dos contratados 
(67,60%) possuía ensino 
médio completo. Jovens 
entre 18 e 24 anos rep-
resentaram 27,03% das 
admissões.

A região inclui os mu-
nicípios de Americana, 
Artur Nogueira, Campi-
nas, Cosmópolis, Engen-

heiro Coelho, Holambra, 
Hortolândia, Indaiatu-
ba, Itatiba, Jaguariúna, 
Monte Mor, Morungaba, 
Nova Odessa, Paulínia, 
Pedreira, Santa Bárbara 
d’Oeste, Santo Antônio de 
Posse, Sumaré, Valinhos e 
Vinhedo.

Trabalho temporário 
em novembro: setor ad-
ministrativo lidera con-
tratações

O mercado de tra-
balho temporário no Bra-
sil manteve um bom de-
sempenho em novembro, 
com a criação de 105.601 
vagas nesta modalidade, 
de acordo com os dados 
do CAGED. No estado de 
São Paulo, foram 79.021 
admissões, sendo 3.858 na 
região de Campinas.

O destaque ficou para o 
grupo de trabalhadores de 

serviços administrativos, 
responsável por 43.212 
admissões. Esse segmento 
inclui funções como escrit-
urários e trabalhadores de 
atendimento ao público, 
muito demandados em 
períodos de maior movi-
mentação nas empresas, 
como no final do ano.

A maioria das vagas 
nacionais foi ocupada por 
mulheres (55.043), en-
quanto os homens rep-
resentaram 50.558 ad-
missões. O ensino médio 
completo foi o nível de es-
colaridade predominante, 
com 83.634 trabalhadores 
contratados nessa faixa. 
Jovens entre 18 e 24 anos 
formaram o maior grupo 
etário, totalizando 36.383 
admissões.

“A modalidade de tra-
balho temporário continua 

sendo uma importante es-
tratégia para empresas de 
diversos setores, que pre-
cisam reforçar suas equi-
pes para atender a picos de 
demanda. Ao mesmo tem-
po, a criação de vagas rep-
resenta uma oportunidade 
para muitos trabalhadores 
ingressarem no mercado 
formal, com possibilidades 
de efetivação ao término 
dos contratos”, Camila 
Rodrigues, gerente da Em-
ployer Recursos Humanos 
de Campinas.

Direitos  do Tra-
balhador Temporário   

Na modalidade tem-
porária, o trabalhador tem 
anotação em carteira e 
os direitos assegurados 
pela legislação 6.019/1974. 
Dentre os direitos, estão 
inclusos pagamento de 

horas extras, descanso 
semanal remunerado, 13° 
salário e férias proporcio-
nais ao período trabalha-
do. Ele recebe 8% dos 
seus proventos a título de 
FGTS e o período como 
temporário conta como 
contribuição para a apo-
sentadoria.    

Vale ressaltar que na 
legislação, o trabalhador 
temporário pode ser con-
tratado por até 180 dias, 
com a possibilidade de 
prorrogação por mais 
até 90 dias. A efetivação 
pode acontecer a qualquer 
momento desse período. 
Junto à Previdência, o tra-
balhador temporário tam-
bém tem todos os direitos 
garantidos, desde que se 
respeite a carência mínima 
exigida para o pagamento 
dos benefícios.

Da Redação

O setor de Alimenta-
ção - bares, restauran-
tes, padarias e cafetei-
ras, dentre outros – da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
teve saldo positivo de 
155 empregos formais 
no mês de novembro de 
2024. Foi o décimo mês 
de geração de novas va-
gas, segundo o Cadas-
tro Geral de Empregos 
e Desempregados (Ca-
ged), do Ministério do 
Trabalho. Em todo o Es-
tado, Alojamento e Ali-
mentação tiveram saldo 
de 3.695 postos no mês.

Segundo os dados do 
Caged de novembro, as 
empresas do setor re-
gistraram 2. 856 admis-
sões no mês passado, 
contra 2.701 demissões, 
o que resultou no saldo 
positivo de 155 empre-

gos. Dos 20 municípios 
da RMC, onze apresen-
taram mais contrata-
ções que demissões, e 
nove tiveram mais de-
missões.

Entre os cinco me-
lhores resultados, estão 
Campinas (154), Ameri-
cana (27), Paulínia (11), 
Santa Bárbara D´Oeste 
(10) e Jaguariúna (07). 
Por outro lado, Holam-
bra teve o pior saldo 
negativo do mês (-31), 
seguida por Itatiba (15), 
Vinhedo (07), Valinhos 
(06), Hortolândia e In-
daiatuba (05)

No acumulado de 11 
meses de 2024, o setor 
de alimentação – soma-
das as 20 cidades que 
formam a RMC – tem 
saldo de 1.358 novos 
empregos com carteira 
assinada.

Para o presidente da 
Associação Brasileira 

de Bares e Restauran-
tes (Abrasel) Regional 
Campinas, André Man-
detta, o resultado de no-
vembro mostra a força 
do setor de alimentação 
fora do lar na geração de 
empregos. “É importan-
te destacar que mesmo 
com dificuldades, como 
endividamento com dí-
vidas ainda acumula-
das do período da pan-
demia, alta nos preços 
dos produtos, um bom 
número de casas ain-
da operando sem lucro, 
dentre outros fatores, o 
setor continua resiliente 
e contratando com car-
teira assinada”, diz ele.

Ele também ressalta 
o saldo acumulado de 
janeiro a novembro no 
setor. “Dos Em 11 meses, 
tivemos dez com saldo 
positivo, com 1,358 no-
vos empregos gerados”, 
conclui Mandetta.

Bares e restaurantes da 
RMC fecham novembro 
com saldo de 155 novos 
empregos registrados
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CERIMÔNIA: 

Executivo e legislativo tomaram posse no dia 1º de janeiro em cerimônia no Teatro Municipal

Na quarta-feira, 1º de 
janeiro de 2025, o Teatro 
Municipal Dona Zenaide, 
em Jaguariúna, foi palco 
da cerimônia de posse do 
prefeito Davi Neto (PP), 
do vice-prefeito Valdir 
Parisi, e dos 13 vereado-
res eleitos para a legisla-
tura (2025-2028).

Confira os nomes dos 
vereadores empossados 

e seus respectivos parti-
dos:

Ana Paula Cruz de Oli-
veira Savioli (REPUBLI-
CANOS)

Ana Paula Espina de 
Souza Muniz (PODE-
MOS)

Cláudio Roberto 
Anastácio (PP)

Cristiano José Cecon 
(MDB)

Elcio Shiyoiti Hirano 
(PODEMOS)

Geruza Melo do Nas-
cimento Reis (PP)

Jorge Luiz de Souza 
(REPUBLICANOS)

José Muniz (MDB)
Maria das Graças 

Hansen Albaran dos 
Santos (PSD)

Priscila Aparecida 
Adabo (PP)

Rafael da Silva Blanco 
(CIDADANIA)

Rodrigo Reis de Souza 
(PP)

Wanderley Teodoro 
Filho (REPUBLICANOS)

A cerimônia marcou 
o início de um novo ciclo 
administrativo para Ja-
guariúna, com a promes-
sa de trabalho e dedica-
ção à cidade.

Prefeito Davi Neto, vice Valdir Parisi e 
vereadores tomam posse em Jaguariúna

Jaguariúna inaugura quadras públicas de 
Beach tênis

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou neste 
domingo,  dia 29 de 
dezembro, o Lake Beach, 
um conjunto de seis qua-
dras de beach tênis no 
Parque dos Lagos, ao lado 

do Parcão. Trata-se de 
mais um espaço público 
de lazer e prática esport-
iva para a população jag-
uariunense.

A inauguração con-
tou com a presença do 

prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, que tam-
bém participou de uma 
partida de exibição de 
beach tênis.

No último dia 8 de 
dezembro, a Prefeitu-

ra também inaugurou a 
primeira quadra de pick-
leball do Complexo de 
Tênis Gustavo Kuerten. 
O esporte está em cresci-
mento no Brasil e com-
bina elementos de tênis, 

badminton e pingue-
pongue.

“Essas inaugurações 
destacam o compromisso 
de Jaguariúna em ofere-
cer inovação e bem-es-
tar, reafirmando a cidade 

como um dos principais 
polos de qualidade de 
vida e desenvolvimento 
na Região Metropolitana 
de Campinas (RMC)”, de-
stacou o prefeito Gustavo 
Reis.
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VISITAS:

Sicredi patrocina principais campeonatos 
estaduais do Brasil

Novo prefeito de Jaguariúna Davi Neto 
visita Hospital Municipal e UPA logo após a 

cerimônia de Posse 

Da Redação

O Sicredi reafirma seu 
compromisso com o es-
porte brasileiro ao anun-
ciar o patrocínio dos prin-
cipais estaduais do Brasil: 
Paulistão Sicredi, Campe-
onato Carioca, Gauchão e 
o Paranaense são alguns 
dos estaduais que contarão 
com o apoio da primeira 
instituição financeira coop-
erativa do Brasil. O patrocí-
nio reflete o crescimento 
do Sicredi nos últimos 
anos, contando hoje com 
mais de 8,5 milhões de 
associados, mais de 2,8 mil 
agências e mais de 45 mil 
colaboradores. Apenas em 
2024, o Sicredi inaugurou 
mais de 180 agências em 
todo o país.

O calendário inicia com 
a 55ª edição da Copa São 
Paulo de Futebol Júnior, 
o principal torneio de base 
do país, que começa no 
dia 2 de janeiro de 2025. 
A Copinha Sicredi reunirá 
128 clubes, incluindo 20 

estreantes, em busca do 
título até a final, marcada 
para o dia 25 de janeiro, 
aniversário da cidade de 
São Paulo. O torneio de-
staca a formação de novos 
talentos e reforça o papel 
do Sicredi no incentivo ao 
desenvolvimento de jovens 
atletas, promovendo os 
valores do cooperativis-
mo também por meio do 
esporte.

Além da Copinha, o Si-
credi renova, pelo sétimo 
ano consecutivo, o naming 
rights do Paulistão Sicre-
di, considerado o maior 
campeonato estadual do 
Brasil, com início em 15 
de janeiro. Com 16 roda-
das e 104 jogos no total, 
o torneio terá ampla co-
bertura midiática, com 
transmissões ao vivo pela 
Record TV, TNT, MAX 
e Cazé TV, no YouTube, 
até 27 de março. O Sicredi 
também apoia outras oito 
competições da Federação 
Paulista de Futebol (FPF), 
incluindo o Paulistão Fem-

inino, Paulistão Série A2 e 
A3 Sicredi e a Copa Paulis-
ta Sicredi, reforçando seu 
papel no desenvolvimento 
do futebol paulista.

Campeonatos  Pa-
ranaense e Carioca

No Paraná, o Sicredi 
será patrocinador oficial do 
Campeonato Paranaense, 
o principal torneio de fute-
bol do estado, que começa 
no dia 11 de janeiro com o 
clássico entre Athletico e 
Paraná Clube. A novidade 
da edição é a transmissão 
dos jogos de sábado, às 
16h, pela RIC TV, afiliada 
da TV Record. A marca 
Sicredi estará presente em 
todas as partidas, materi-
ais promocionais e ações 
de relacionamento, re-
forçando sua liderança 
como a maior instituição 
financeira em número de 
agências no estado, com 
477 agências segundo da-
dos do Banco Central do 
Brasil (BACEN).

No Rio de Janeiro, o 
Sicredi mantém o patrocí-

nio ao Campeonato Cari-
oca, que reúne os grandes 
clubes do estado. A primei-
ra rodada está marcada 
para o fim de semana de 11 
e 12 de janeiro, com o pri-
meiro clássico, entre Bota-
fogo e Fluminense, agen-
dado para 29 de janeiro. O 
torneio será transmitido 
pela TV Globo, TV Band, 
SporTV e Premiere, e o pa-
trocínio inclui presença da 
marca em jogos, materiais 
promocionais e, também, 
ações de relacionamento. 
Essa parceria fortalece a 
expansão da instituição 
no Rio de Janeiro, um dos 
focos estratégicos da coop-
erativa em 2025.

“O Sicredi acredita no 
poder da cooperação e 
no espírito de ‘jogar jun-
to’, valores que se conec-
tam diretamente com a 
dinâmica de competições 
esportivas, em especial do 
futebol. Apoiar torneios 
que geram tanta emoção e 
engajamento entre nossos 
associados é uma forma de 

reforçar nossa presença e 
estreitar laços, sempre com 
o compromisso de atuar 
de maneira cada vez mais 
próxima das comunidades 
em que atuamos”, ressalta 
o gerente de Comunicação 
e Marketing da Central 
Sicredi PR/SP/RJ, Rogério 
Leal.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coopera-
tiva comprometida com o 
crescimento de seus asso-

ciados e com o desenvolvi-
mento das regiões onde 
atua. Possui um modelo 
de gestão que valoriza a 
participação dos mais de 
8,5 milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.800 agências, o 
Sicredi está presente fisica-
mente em todos os estados 
brasileiros e no Distrito 
Federal, disponibilizando 
uma gama completa de 
soluções financeiras e não 
financeiras.

Na tarde desta quar-
ta-feira, dia 1º de ja-
neiro, logo após a cer-
imônia de posse, o novo 
prefeito de Jaguariúna, 
Davi Neto, realizou uma 

visita ao Hospital Mu-
nicipal Walter Ferrari 
e à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA).

Acompanhado pela 
secretária de Saúde, 

Maria da Conceição de 
Oliveira Camilo, Davi 
foi recebido por profis-
sionais de saúde e paci-
entes que estavam nas 
unidades.

Durante a visita, o 
prefeito reforçou o com-
promisso de sua gestão 
em melhorar os serviços 
de saúde, destacando a 
importância de valorizar 
os profissionais da área 
e garantir atendimento 
eficiente à população.

“Começamos nos-
so mandato ouvindo 
quem faz a saúde de 
Jaguariúna funcionar e 
identificando de perto 
as necessidades mais ur-
gentes. Nosso objetivo 
é construir um sistema 
mais humano e eficiente 

para todos”, afirmou 
Davi Neto.

A secretária Maria da 
Conceição também de-
stacou a relevância desse 
momento. “A saúde será 
uma prioridade nesta 
gestão. Estamos pron-
tos para trabalhar em 
parceria com todos os 
envolvidos e oferecer 
um atendimento digno 
à população.”

SECRETÁRIOS MU-
NICIPAIS

S e c r e t á r i o  d e  F i -
nanças: Fabio Santos 
Ribeiro

Secretár ia  de  As-
sistência e Desenvolvi-
mento Social:  Silvia 
Helena Trovo Verona

Secretária de Edu-
cação: Juliana Guidi 

Amadeu
Secretário de Gabi-

nete: Estêvão Soares de 
Carvalho

Secretário de Gover-
no: Alfredo Chiavegato 
Neto

Secretário de Juven-
tude, Esportes e Lazer: 
Carlos Clay De França

S e c r e t á r i o  d e 
Negócios  Jurídicos: 
Rômulo Augusto Arsufi 
Vigatto

Secretário de Obras e 
Serviços Públicos: San-
doval de Paula Leite 
Neto

Secretário de Meio 
Ambiente e Planeja-
mento Urbano: Thiago 
Alface Chiavegato

Secretária de Saúde: 
Maria da Conceição de 

Oliveira Camilo
Secretário de Cultu-

ra: Celso Ricardo Lauro
Secretário de Mobi-

lidade Urbana: Vlamir 
Sartori

Secretário de Segu-
rança Pública: José Car-
los Fernandes

Secretária  de Ad-
ministração, Inovação 
e Tecnologia: Karina 
Florido Rodrigues

Secretária de Desen-
volvimento Econômico, 
Turismo e de Agroneg-
ócios: Mariana Camargo 
Bruscato

Controlador Geral: 
Leandro Augusto Fino-
telli Pires Alves da Silva

JAGUAR PREV
Presidente: Fabiano 

Urbano

Durante a visita, o prefeito reforçou o compromisso de sua gestão em melhorar os serviços de saúde 

De Pedreira

Na sexta-feira, 27 de 
dezembro, a Defesa Civil, 
contando com o apoio 
das secretarias munici-
pais de Mobilidade Ur-
bana e de Obras e Vias 
Públicas, realizou a inter-
dição da Rua José Rocco, 

para a passagem de veí-
culos e pedestres, a partir 
da Oficina Castemar até 
o acesso à Rua Padre Ale-
xandrino Felicíssimo do 
Rego Barros, em razão 
da possibilidade de des-
moronamento. 

No ano de 2011, a en-
costa sofreu um sério es-

corregamento e quando 
há excesso de chuvas, 
fica instável. A determi-
nação dada pelo Instituto 
de Geologia, que apurou 
as causas do escorrega-
mento, em 2011, é que, 
toda vez, que se regis-

trarem acumulados de 
chuva, com mais de 200 
milímetros é obrigatório 
o fechamento do local. 

“A chuva é sempre 
bem-vinda, muitos vão 
pensar, mas não se ela 
vem em excesso e no lu-

gar errado. As chuvas 
caem em áreas que já 
estão encharcadas e cau-
sam prejuízos, em razão 
de comunicado expedido 
pela Defesa Civil do Es-
tado de São Paulo, onde 
são esperados mais de 

200 mm para a Região 
Metropolitana de Cam-
pinas, a interdição segue 
pelo menos até a próxi-
ma semana”, destaca o 
coordenador da Defesa 
Civil de Pedreira, Eduar-
do Pazini.

Fortes chuvas levam Defesa Civil a 
interditar a passagem de veículos e 

pedestres na Rua José Rocco
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SUSPENSSÃO:

O vereador Rodrigo 
Reis de Souza, o Rodrigui-
nho (PP), foi eleito o novo 
presidente da Câmara Mu-
nicipal de Jaguariúna. O 
parlamentar mais votado 
nas eleições de outubro, 
com 1047 votos, encabe-
çou a chapa única, eleita 
por unanimidade. Além 
de Rodriguinho, irão com-
por a Mesa Diretora para 
o biênio 2025-2026 a ve-
readora Ana Paula Savioli 
(vice-presidente), Rafael 
Blanco (1º secretário) e 
Jorge Luiz de Souza (2º se-

cretário).
Mais cedo, no Teatro 

Dona Zenaide, aconteceu 
a cerimônia de posse do 
prefeito eleito, Davi Neto, 
do vice-prefeito Valdir 
Parisi, secretários munici-
pais e vereadores eleitos, 
que são: Ana Paula Cruz 
de Oliveira Savioli – RE-
PUBLICANOS, eleita com 
790 votos; Ana Paula Espi-
na de Souza Muniz – PO-
DEMOS, eleita com 1036 
votos; Cláudio Roberto 
Anastácio – PP, eleito com 
614 votos; Cristiano José 

Cecon – MDB, eleito com 
821 votos; Elcio Shiyoiti 
Hirano – PODEMOS, elei-
to com 888 votos; Geru-
za Melo do Nascimento 
Reis – PP, eleita com 576 
votos; Jorge Luiz de Sou-
za – REPUBLICANOS , 
eleito com 481 votos; José 
Muniz – MDB, eleito com 
908 votos; Maria das Gra-
ças Hansen Albaran dos 
Santos – PSD, eleita com 
861 votos; Priscila Apa-
recida Adabo – PP, eleita 
com 833 votos; Rafael da 
Silva Blanco – CIDADA-

NIA, eleito com 516 votos; 
Rodrigo Reis de Souza – 
PP, eleito com 1047 votos e 
Wanderley Teodoro Filho 
– REPUBLICANOS, eleito 
com 641 votos.

Rodriguinho destacou 
a honra e responsabilida-
de de assumir a presidên-
cia da Câmara Municipal. 
“Agradeço, inicialmente, 
aos eleitores que me con-
fiaram esse segundo man-
dato. E hoje também sou 
grato aos demais vereado-
res, que elegeram nossa 
chapa por unanimidade. O trabalho por Jaguariúna não irá parar”, ressaltou.

Após cerimônia de posse, vereador Rodriguinho 
é eleito Presidente da Câmara Municipal de 

Jaguariúna

Na manhã de 1º de 
janeiro, Holambra vi-
venciou um momento 
marcante com a pos-
se do prefeito reeleito, 
seu vice, e dos verea-
dores eleitos para a le-
gislatura 2025-2028. 
A cerimônia celebrou 
a continuidade de uma 
gestão pautada pelo 
trabalho e compromis-
so com a qualidade de 
vida da cidade.

O prefeito, agora em 
seu segundo mandato, 

destacou a gratidão e 
a responsabilidade de 
seguir à frente do mu-
nicípio.

A solenidade tam-
bém marcou a posse 
dos nove vereadores 
eleitos:

Cido Urso (novo pre-
sidente da Câmara)

Chiba
Jô da Farmácia
Pernambuco
Hermindo do Fun-

dão
Tatu

Serjão
Fabiano Soares
Zé Cabelo
Cido Urso, presiden-

te eleito da Casa, agra-
deceu a confiança dos 
colegas e afirmou que 
trabalhará para forta-
lecer o diálogo entre o 
Legislativo e o Execu-
tivo.

Com uma gestão re-
conhecida pela quali-
dade de vida e inova-
ção, o novo mandato 
promete ser de conti-

nuidade e aprimora-
mento. As expectativas 
estão voltadas para no-
vos projetos e melho-
rias em infraestrutu-
ra, saúde, educação, e 
preservação ambiental, 
sempre com o foco na 
população.

A cerimônia foi 
acompanhada por fa-
miliares, amigos e 
moradores da cidade, 
marcando o início de 
mais um ciclo de traba-
lho em Holambra.

Com uma grande par-
ticipação da população 
presente no Plenário, a 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
realizou, na manhã des-
ta quarta-feira, primeiro 
dia de 2025, a sessão so-
lene de posse do prefeito 
Ricardo Cortez (MDB), 
do vice-prefeito Antonio 
Carlos Cavalaro – Preto 
Eventos (PP) e dos vere-
adores que exercerão o 
mandato no quadriênio 

2025-2028.
Os vereadores que 

compõem a 18ª Legisla-
tura são:

Claudia Ferrari (PSD)
Marcilio da Oficina 

(PP)
Cidinha Gagliardi 

(MDB)
Dr. Douglas Inaba 

(PDT)
Eduardo Suzigan 

(PSD)
Esquerdinha (MDB)
João Marcos Bazani 

(PODEMOS)
Claudia Pinho Lalla 

(PSD)
Dal do Betoca (PDT)
Prof. Guilherme Fer-

reira (PODEMOS)
Raimundão (PP)
Após a posse oficial 

dos eleitos e os discur-
sos de agradecimen-
tos, a Câmara realizou 
a eleição da nova Mesa 
Diretora que irá condu-
zir os trabalhos do Le-
gislativo nos próximos 

dois anos. O vereador 
Adalberto Bergo Filho – 
Dal do Betoca/PDT foi 
eleito o presidente da 
Mesa com 9 votos, tendo 
como 1º vice-presidente 
Marcílio Teixeira (PP), 
2ª vice-presidente José 
Guilherme Ferreira, 1º 
secretário Eduardo Su-
zigan de Campos e 2ª 
secretária Claudia Pinho 
Lalla.

Fonte Câmara Muni-
cipal

Na sexta-feira (27), o 
prefeito eleito de Santo 
Antônio de Posse, Ri-
cardo Cortez (MDB), re-
velou os nomes que irão 
compor o primeiro es-
calão de sua administra-
ção, que terá início em 
1º de janeiro de 2025. 
Os anúncios incluem 

mudanças significativas, 
com exceção da Secre-
taria de Saúde, que per-
manece sob o mesmo co-
mando. Cortez foi eleito 
com 55,69% dos votos no 
pleito municipal, e sua 
equipe reflete uma reno-
vação estratégica para o 
próximo mandato.

Confira os nomes 
anunciados:

Governo: Cristiano 
Vicençotti

Saúde: Paulo José Ro-
drigues de Souza (manti-
do no cargo)

Educação: Maracy 
Cristina Pavanello de 
Souza

Planejamento: Ronal-
do Ferreira

Finanças: João Lon-
ghi

Segurança Pública: 
Marco Antônio Franco 
da Silva

Serviços Públicos: Da-
nilo Linares

Saneamento: Leonor 

Niero
Assistência Social: Sil-

vana Pinck Cortez
A população agora 

aguarda com grande ex-
pectativa os próximos 
passos da nova adminis-
tração, especialmente no 
que diz respeito aos pro-
jetos de cada secretaria e 

às soluções para proble-
mas enfrentados no dia 
a dia. O planejamento 
estratégico de cada pasta 
será fundamental para 
atender a essas expec-
tativas e estabelecer um 
canal direto com os mo-
radores, fortalecendo a 
confiança na gestão.

Prefeito e Vereadores de Holambra Tomam Posse 
para o Mandato 2025-2028

Prefeito, vice e vereadores são empossados na 
Câmara Municipal de Santo Antônio de Posse

Ricardo Cortez anuncia primeira equipe de governo 
em Santo Antônio de Posse

Medida  válida até o dia 30 de junho deste ano, está prevista no Decreto Municipal nº 4.784, o primeiro publicado pelo novo prefeito 

 
O prefeito de Jagua-

riúna, Davi Neto, sus-
pendeu por seis meses a 
emissão de certidões de 
viabilidade e de diretri-
zes, aprovações, memo-
riais, licenças e alvarás 
para novos loteamen-
tos, condomínios, vilas 
urbanas, conjuntos ha-
bitacionais e residên-
cias multifamiliares.

A medida – válida 
até o dia 30 de junho 
deste ano – está previs-
ta no Decreto Munici-
pal nº 4.784, o primei-
ro publicado pelo novo 
prefeito na edição da 
Imprensa Oficial desta 
quarta-feira, 1º de ja-
neiro.

“O crescimento pla-
nejado e ordenado é 
fundamental para ga-

rantir o bem-estar e a 
qualidade de vida da 
população local. Vamos 
trabalhar para que os 
novos empreendimen-
tos imobiliários este-
jam rigorosamente em 
sintonia com a lei e, 
principalmente, pos-
sam ser atendidos com 
eficiência pelos mais 
diferentes e essenciais 
serviços públicos”, des-

tacou o prefeito.
Segundo o decreto, a 

proibição não se aplica 
“aos empreendimentos 
imobiliários cujas obras 
já tenham sido aprova-
das, registradas junto 
ao Cartório de Registro 
de Imóveis competente 
e iniciadas, comprova-
damente, em data an-
terior à publicação do 
decreto”.

A medida, de acor-
do com Davi, tem o ob-
jetivo de realizar uma 
“melhor aferição da 
sustentabilidade das 
certidões de viabilidade 
e de diretrizes, aprova-
ções, licenças e alvarás 
em relação às políticas 
de desenvolvimento e 
urbanização do Muni-
cípio, com intuito de 
contemplar o interesse 

coletivo ou de imple-
mentar o bem comum” 
e também “ordenar o 
território municipal, 
atendendo às funções 
econômicas e sociais 
da cidade, de modo a 
compatibilizar o desen-
volvimento urbano com 
o uso e a ocupação do 
solo”, entre outras ne-
cessidades previstas no 
decreto.

Davi Neto suspende emissão de alvarás e licenças 
para novos loteamentos e condomínios 
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